

## Geschäftsübergabe Wohlschiess Santiago Ferrer übernimmt das Oberndorfer Traditionsunternehmen

## Seit 40 Jahren ein zuverlässiger Partner

Norbert Wohlschiess geht in Ruhestand / Team bleibt

(idi). Santiago Ferrer ist der neue Chef bei Wohlschiess-Immobilien in Oberndorf.

eit Gründung der Firma »Wohlschiess - Immobilien« im Jahr 1975 beschäftigten sich Norbert Wohlschiess und sein Team nicht nur mit der Vermittlung von Immobilien aller Art, auch die verantwortungsvolle und professionelle Verwaltung von Eigentumswohnanlagen sowie Wohnund Geschäftshäusern gehört zum Angebot des Unternehmens

Dabei zählt das Sechs-Familienhaus ebenso zu den Verwaltungsobiekten wie das Hochhaus, Derzeit betreut

Wohlschiess-Immobilien über 1000 Wohneinheiten in der Region von Stuttgart bis hin zum Bodensee.

Auch in Sachen Immobilienvermittlung steht Wohl-schiess-Immobilien seinen Kunden mit Rat und Tat zur Seite, macht den Markt überschaubar und begleitet Käufer und Verkäufer bis hin zu zum Vertragsabschluss beim Notar.

## Bereits seit April in der Firma tätig

Genau 40 Jahre lang hat Norbert Wohlschiess die Firma in der Oberndorfer Kronenstraße 8 geleitet und das Vertrauen der Kundschaft gewonnen, nun will er seinen Ruhestand genießen. Auf die Dienste von Wohlschiess-Immobilien werden die Kunden allerdings auch in Zukunft nicht verzichten müssen. Mit dem 44jährigen Oberndorfer Santiago Ferrer hat der bisherige Inhaber einen kompetenten Nachfolger gefunden, der zusammen mit dem bisherigen Team, bestehend aus Doris und Patricia Wohlschiess, das Geschäft in gewohnter Art und Weise weiterführen wird. Santiago Ferrer ist gelernter Kaufmann und hat bei der IHK eine Ausbildung zum Hausverwalter absolviert. Bereits seit April ist er in der Firma tätig, und hat sie zum 1. Juli 2015 von Norbert Wohlschiess übernommen.



Santiago Ferrer (links) mit dem Ehepaar Wohlschiess.

Foto: Wagner